

A man with a beard, wearing a camouflage-patterned long-sleeved shirt, is shown from the side with his right arm raised high. He is wearing several colorful wristbands on his right wrist, including one that says 'PARIS'. The background is a blurred outdoor setting, likely a concert or festival.

# ACOMPañADO EN LA SOLEDAD

# 13

***Al quedarse solo, Jesús subió al monte a orar.***

**Mateo 14:23**

Un hombre verdadero se aleja de la multitud para encontrar compañía en la soledad con Dios.

Jesús recientemente había recibido la noticia de la muerte de su primo, Juan el bautista.

El retirarse tiene un objetivo claro: acercarse a Dios. Un hombre entiende que no puede alejarse de la gente para estar solo, sino para estar más cerca del creador. Es a Él a quien se llevan las preguntas, las dudas, las quejas, etc.

Todos necesitamos ese “tiempo fuera” de la multitud, de los amigos, de los compañeros de estudio, de la familia, de la iglesia, etc., para estar solos. Es necesario, especialmente cuando estamos pasando algún capítulo de la vida que requiere reflexión.

Es posible que Jesús viviera todas esas emociones porque fue humano cien por ciento. Eso nos deja una lección muy importante: es bueno alejarse de todos para estar más cerca de Dios. Un hombre inteligente sabe identificar cuándo ha llegado ese momento. Hay respuestas que solo se encuentran en Dios. No te sientas mal por alejarte. Siéntete mal si eso no te acercó a Dios, porque eso es lo que hacen los hombres.

La sociedad necesita de más hombres que dejen el ruido de la multitud para estar más cerca de Dios en silencio.